



### **Ata da reunião ordinária do Núcleo Gestor PDPFOR**

- 1.** Aos nove do mês de fevereiro de 2006, às 14h, no auditório do Gabinete da Prefeita, reuniu-se, em sessão ordinária, o Núcleo Gestor do PDPFOR, presidido pelo Coordenador do Plano Diretor Participativo e Secretário de Planejamento e Orçamento, Exmo. Sr. José Meneleu Neto. Estavam presentes representantes de diversos segmentos da sociedade, como poderá ser confirmado na assinatura desta ata.
- 2.** O primeiro ponto de pauta foi a leitura das Atas das reuniões anteriores. Foram lidas as atas da reunião do dia 17 de fevereiro e do dia 2 de março, portanto, a ata do dia 23 de fevereiro não foi lida, visto que essa era muito extensa e o Núcleo Gestor avaliou que ela não seria lida. A partir das leituras das atas, foi definido que seriam feitas, a partir dessa reunião, uma ata mais detalhada, que seria arquivada, e um documento que registrasse apenas as discussões e tópicos centrais das reuniões.
- 3.** Quanto ao segundo ponto de pauta proposto, a discussão do Regimento Interno, foi pedido que fosse adiado, visto que o Secretário de Planejamento da Prefeitura não estava, naquele momento, presente na reunião. Assim, foi discutido o terceiro ponto de pauta: a mobilização, onde foi dito que os chefes de Distrito e os Assessores de Planejamento precisavam ser convidados e inseridos no processo.
- 4.** Foi colocada ainda a preocupação com relação às capacitações por segmento; quando foi questionada a questão da participação de crianças e adolescentes. Foi defendido ainda que os segmentos devem ser aqueles que têm alguma relação com a questão urbana, como os segmentos de: Moradia e Transporte.
- 5.** Nesse momento foi questionado a falta de contato, nesse processo, com as Secretarias Executivas Regionais, assim como a falta de assento, na composição do Núcleo Gestor, para as mesmas. O Secretário respondeu ao questionamento, afirmando que isso pode ser avaliado, já que as Regionais representam, também, o poder público, dessa forma poderíamos ampliar a participação do Poder Público. Quanto à questão dos segmentos, foi afirmado pelo secretário que não há prejuízo em acrescentar capacitações por segmentos, comentando que, ao contrário, isso apenas soma. Foi alertado, nesse momento, a questão da escolha de algumas Escolas para a realização das capacitações e, ainda, a quantidade de atividades que estão acontecendo, com relação ao Plano Diretor Participativo e ao Orçamento Participativo, pois ambos estão acontecendo no mesmo período e, muitas vezes, nos mesmos espaços; isso pode gerar uma confusão para a população, além de estar ocorrendo atividades ao mesmo tempo.
- 6.** Ainda sobre a participação das Regionais foi ressaltada a fala anterior, que diz respeito à participação dessas no Núcleo Gestor, afirmando que não é possível um grupo “pensar” e o outro executar.
- 7.** Foi dito que a SEPLA – Secretaria de Planejamento e Orçamento – é a responsável por sincronizar as atividades junto às Regionais; e ainda, que a questão da presença das Regionais é algo funcional e não é viável ampliar o poder público.
- 8.** Nesse momento, foi colocada a falta de comunicação, afirmando que muitas pessoas não foram comunicadas, desde a última reunião sobre a mudança do local a ser realizada a reunião do Núcleo Gestor.
- 9.** O secretário, José Meneleu Neto, comentou que o problema provavelmente tenha acontecido na convocação. Avaliou, também, que há pouca objetividade na reunião e lembrou que o calendário foi uma proposta do próprio Núcleo Gestor, excetuando as propostas das capacita-



Secretaria de Planejamento e Orçamento

**PDPFOR** - Ata da reunião do núcleo gestor – 09 de março de 2006

ções dos segmentos, que somente hoje está sendo apresentada pela equipe da Prefeitura. Afirmou, ainda, que o Núcleo Gestor precisava discutir e aprovar o calendário.

**10.** Foi dito que se o Plano Diretor Participativo é prioridade, as Regionais e os outros órgãos precisariam se adequar ao calendário proposto.

**11.** Foi pedido que os horários de início da reunião fossem cumpridos, e que se evitasse os atrasos; e ainda que fosse estabelecido o teto de término de dezoito horas.

**12.** Foi proposta também uma mudança de horário, onde a reunião iniciaria às dezenove horas e seria concluída às vinte e uma horas.

**13.** Foi consensuada a primeira proposta. As reuniões começarão às dezesseis horas e serão concluídas às dezoito horas. No mês de março elas acontecerão no Auditório do Gabinete da Prefeitura, o espaço da SDE será visto para as reuniões dos meses seguintes.

**14.** Foi proposto que ao regimento fosse acrescentado um artigo relacionado ao quorum para início das reuniões, onde fosse feita uma chamada final às dezesseis horas e trinta minutos. Essa proposta foi aceita.

**15.** Iniciou-se, então, a discussão do calendário, com ênfase para as capacitações. Foi pedido que a data do dia vinte de março, quando aconteceria uma capacitação fosse revista, visto que esse dia será feriado, a partir do decreto do Governo do Estado do Ceará. As capacitações que aconteceriam nesse dia acontecerão no dia vinte e quatro de março, no mesmo horário, portanto, às dezoito horas e trinta minutos.

**16.** Foi defendida a proposta de realização das capacitações por segmentos. Os segmentos propostos foram: Crianças e adolescentes, juventude, idosos, deficientes físicos, mulheres, população negra e GLBT's.

**17.** Foi dito que esses segmentos são transversais no que diz respeito à discussão da cidade. Propuseram a inclusão de segmentos mais relacionados com a temática de planejamento urbano, como a questão da moradia e do turismo.

**18.** Questionou-se o momento em que a síntese do diagnóstico retornará para a população e foi perguntado qual é a metodologia da capacitação em massa, sendo questionada se essa era mesmo necessária. Foi proposto que, se a capacitação em massa não fosse necessária, a síntese do diagnóstico fosse feita no dia em que aquela aconteceria. Foi respondido que o momento da síntese do diagnóstico corresponde ao primeiro Fórum, a ser realizado no dia primeiro de Abril; foi esclarecido, ainda, que a participação em alguma das capacitações seria o pré-requisito para uma pessoa se candidatar a delegado ou delegada nas Audiências Públicas, assim a Capacitação em Massa seria uma oportunidade a mais de ampliação da participação.

**19.** Após discussões ficou definido capacitações para os seguintes segmentos sociais: Crianças, Adolescentes e Juventude; Idosos, Deficientes Físicos e Movimento pela Moradia.

**20.** Houve a seguinte mudança no calendário: A capacitação em massa que aconteceria no dia vinte e cinco de março acontecerá no dia primeiro de abril.

**21.** Após a discussão do calendário foi discutida a formação das Comissões de Trabalho. Foram propostas as seguintes comissões: Comunicação, Capacitação, Leitura Técnica e Mobilização. Pediu-se que as pessoas, de forma voluntária, escolhessem uma das comissões. Para a Comunicação ninguém, no momento, se dispôs. Na Capacitação a Sra. Valéria propôs seu nome. Para a Leitura Técnica se disponibilizaram a participar: Sr. Tourinho, Sr. Rodrigo e Sra. Jaqueline. Para a mobilização a Sra. Joana D'arc e o Sr. Cláudio se dispuseram.

**22.** A última pauta discutida foi a Entrevista e os Segmentos, onde foi apresentada, pela Sra. Nara a proposta metodológica da entrevista. Foi pedido que, para os segmentos, fosse acrescentado o MCP, as Universidades, o Transporte e o Turismo. Foi proposto ainda, que, para as entrevistas, seja garantida a participação e representatividade dos diferentes interesses den-



Secretaria de Planejamento e Orçamento

**PDPFOR** - Ata da reunião do núcleo gestor – 09 de março de 2006

tro de um mesmo segmento. A reunião foi concluída com o encaminhamento de que as entrevistas fossem iniciadas na próxima semana.

Nome	Entidade	Contato
1		
2		
3		
4		
5		
6		
7		
8		
9		
10		
11		
12		
13		
14		
15		
16		
17		
18		
19		
20		



Secretaria de Planejamento e Orçamento

PDPFOR - Ata da reunião do núcleo gestor – 09 de março de 2006

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36

37

38

39

40



---

Secretaria de Planejamento e Orçamento  
PDPFOR - Ata da reunião do núcleo gestor – 09 de março de 2006

[Redacted]

[Redacted]

[Redacted]

[Redacted]

[Redacted]

[Redacted]

[Redacted]

[Redacted]

[Redacted]